

**KOMPARASI *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* DAN RISIKO  
KEUANGAN PADA BANK KONVENSIONAL DAN BANK SYARIAH  
(Studi kasus pada Bank Central Asia dan Bank Muamalat Indonesia Periode  
2015-2022)**

**SKRIPSI**

**Oleh :**

**Salsadila Aryanti Adam**

**20201700231034**



**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM**

**Dosen Pembimbing :**

**Dr. Lu'lu'il Maknuun, S.E., M.M.**

**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH**

**FAKULTAS SYARIAH**

**UNIVERSITAS KH ABDUL CHALIM**

**MOJOKERTO**

**2024**

## ABSTRAK

Adam, Salsadila Aryanti. 2024. Komparasi *Good Corporate Governance* Dan Risiko Keuangan Bank Konvensional Dan Bank Syariah (Studi Kasus Pada Bank Central Asia Dan Bank Muamalat Indonesia Periode 2015-2022). Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing Dr.Lu'lu'il Maknuun, S.E., M.M

---

---

**Kata Kunci :** *Good Corporate Governance*, Risiko Kredit, Risiko Likuiditas, Risiko Operasional, Risiko Pasar, Bank Konvensional, Bank Syariah

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbandingan *good corporate governance* dan risiko keuangan pada bank konvensional dan bank syariah periode terwulan tahun 2015-2022. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode komparatif dengan menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan triwulan dan tahunan. Sampel dalam penelitian ini berdasarkan kriteria adalah Bank Central Asia dan Bank Muamalat Indonesia. Penelitian ini menggunakan indikator *Self Assessment* dan rasio keuangan *Non Performing Loan/Financing* (NPL/NPF), *Loan/Financing to Deposit Ratio* (LDR/FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) dan *Net Interest/Operating Margin* (NIM/NOM) untuk menggambarkan *good corporate governance*, risiko kredit, risiko likuiditas, risiko operasional dan risiko pasar. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji normalitas, uji beda *Independent T-test* dan uji *Mann-Whitney*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan pada *good corporate governance*, risiko kredit, risiko likuiditas, risiko operasional dan risiko pasar pada bank konvensional dan bank syariah.

## **ABSTRACT**

*Adam, Salsadila Aryanti. 2024. Comparison of Good Corporate Governance and Financial Risk of Conventional Banks and Sharia Banks (Case Study of Bank Central Asia and Bank Muamalat Indonesia for the 2015-2022 Period). Sharia Banking Study Program Thesis, Faculty of Sharia. KH University. Abdul Chalim Mojokerto. Supervisor Dr. Lu'lu'il Maknuun, S.E., M.M.*

---

---

**Keywords:** *Good Corporate Governance, Credit Risk, Liquidity Risk, Operational Risk, Market Risk, Conventional Banks, Sharia Banks*

*This research aims to determine the comparison of good corporate governance and financial risk in conventional banks and Islamic banks for the quarterly period 2015-2022. This research uses a quantitative approach with comparative methods using secondary data in the form of quarterly and annual financial reports. The samples in this research based on the criteria are Bank Central Asia and Bank Muamalat Indonesia. This research uses Self Assessment indicators and financial ratios Non Performing Loan/Financing (NPL/NPF), Loan/Financing to Deposit Ratio (LDR/FDR), Operating Costs Operating Income (BOPO) and Net Interest/Operating Margin (NIM/NOM) to describe good corporate governance, credit risk, liquidity risk, operational risk and market risk. The data analysis techniques used were the normality test, the Independent T-test and the Mann-Whitney test. The research results show that there are significant differences in good corporate governance, credit risk, liquidity risk, operational risk and market risk in conventional banks and Islamic banks.*

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM  
Mojokerto

## المخلص

آدم، سلساديليا أريانتني. 2024 مقارنة بين الحوكمة الرشيدة للشركات والمخاطر المالية للبنوك التقليدية والبنوك الإسلامية) دراسة حالة في بنك آسيا الوسطى وبنك معاملات إندونيسيا للفترة (2015-2022) أطروحة برنامج دراسة الصيرفة الشرعية، كلية الشريعة. جامعة خ. عبد الحليم موجوكيرتو. المشرف د. لؤلؤ مكنون الماجستير

**الكلمات المفتاحية:** الحوكمة الرشيدة للشركات، مخاطر الائتمان، مخاطر السيولة، مخاطر السيولة، المخاطر التشغيلية، مخاطر السوق، البنوك التقليدية، البنوك الإسلامية

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد المقارنة بين الحوكمة الرشيدة للشركات والمخاطر المالية في البنوك التقليدية والبنوك الإسلامية للفترة الفصلية 2015-2022 وتستخدم هذه الدراسة منهجًا كميًا بطريقة المقارنة باستخدام بيانات ثانوية في شكل تقارير مالية ربع سنوية وسنوية. العينة في هذه الدراسة على أساس المعايير هي بنك آسيا الوسطى وبنك معاملات إندونيسيا. وتستخدم هذه الدراسة مؤشرات التقييم الذاتي والنسب المالية للقروض غير المنفذة / التمويل (NPL / NPF) ، ونسبة القروض / التمويل إلى الودائع (LDR / FDR) ، وتكاليف التشغيل / الدخل التشغيلي (BOPO) وصافي هامش الفائدة / التشغيل (NIM / NOM) لوصف الحوكمة الرشيدة ومخاطر الائتمان ومخاطر السيولة ومخاطر التشغيل ومخاطر السوق. أما تقنيات تحليل البيانات المستخدمة فهي اختبار المعيارية، واختبار T-test المستقل واختبار Mann-Whitney. أظهرت النتائج وجود اختلافات كبيرة في الحوكمة الرشيدة للشركات، ومخاطر الائتمان، ومخاطر السيولة، ومخاطر التشغيل، ومخاطر السوق في البنوك التقليدية والبنوك الإسلامية.

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM  
Mojokerto